

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0048/2023/AN

Antragsteller: HDer
Antragsdatum: 03.05.2023

Federführung:
Dezernat II, Tiefbauamt

Beteiligung:

Betreff:

**Beeinträchtigungen durch die Baumaßnahme
Dossenheimer Landstraße**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	17.05.2023	Ö		
Bezirksbeirat Handschuhsheim	22.06.2023	Ö		
Stadtentwicklungs- und Bauausschuss	04.07.2023	Ö		
Gemeinderat	20.07.2023	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0048/2023/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Die Heidelberger · Vangerowstr. 2/2 · 69115 Heidelberg

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Marktplatz 10
69117 Heidelberg

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de



Die Heidelberger
UNABHÄNGIGE WÄHLERINITIATIVE

Gemeinderatsfraktion

Larissa Winter-Horn
Fraktionsvorsitzende

Marliese Heldner
Matthias Fehser

Vangerowstr. 2/2
69115 Heidelberg
Tel. 06221/18714460
Fax 06221/18714461

Heidelberg, 03.05.2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Beeinträchtigungen durch die Baumaßnahme Dossenheimer Landstraße

Informationen zu den geplanten Umleitungen und zur Sicherstellung der Erreichbarkeit der ansässigen Betriebe sowie des Ortskerns von Handschuhsheim während der Baumaßnahme

Begründung

Nach den negativen Erfahrungen aus anderen Baumaßnahmen im Stadtgebiet in diesem Jahr muss für die im Herbst beginnende Baumaßnahme an der Dossenheimer Landstraße dringend frühzeitig über die geplanten Umleitungen und deren Auswirkungen für alle Verkehrsteilnehmer zu den verschiedenen Phasen der Baumaßnahme informiert werden.

Die Baumaßnahme soll zwar vom MIV ab Dossenheim großräumig umfahren werden, gleichzeitig muss jedoch sowohl die Dossenheimer Landstraße als auch der Ortskern von Handschuhsheim sowohl aus Norden als auch aus Süden erreichbar bleiben.

gezeichnet Fraktion „Die Heidelberger“